

Tenista uruguayo Cuevas eliminado en Abierto alemán



Hamburgo, Alemania, 25 jul (RHC) El tenista uruguayo Pablo Cuevas resultó eliminado hoy en la primera ronda del torneo Abierto de Hamburgo por 6-3, 5-7 y 4-6 ante el ruso Andrey Kuznetsov.

Cuevas, segundo favorito, cayó en su primera presentación ante el jugador europeo en dos horas y tres minutos de partido, para quedar sin opciones de avanzar a los octavos de final del certamen.

Luego de ganar un cómodo primer set, el suramericano se vio sorprendido en los siguientes parciales por Kuznetsov, quien se desentendió de la supuesta superioridad de su rival para dejarlo tempranamente en el camino.

En la siguiente fase, el ruso se medirá ante el anfitrión Florian Mayer, quien venció al italiano Marco Cecchinato por 7-5 y 6-2.

Igualmente esta jornada, el también representante de la nación euroasiática Karen Kachanov (3) accedió a la siguiente fase tras superar por 6-4 y 6-3 al local Rudolf Molleker.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba